
子どもの長所をほめて、意欲を引き出しましょう

　私の将来の夢は、保育士です。私は、小学校４年生までは将来の夢というものがありませんでした。
保育士になろうと思った理由は２つあります。
　一つ目は、私が子ども好きだからです。赤ちゃんや、小さい子の世話をするのが大好きだからです。
身近にいる小さい子と遊ぶのがとても楽しいし、赤ちゃんが不思議な行動をとったりするのが面白
くて遊んであげるのがとても楽しいからです。子ども好きなのが、保育士になりたい１番の理由で
す。
　二つ目は、母も保育士だからです。保育園であった子どもたちの面白い行動を楽しそうに話して
います。しかしその反面、いつもすごく疲れて帰ってきます。赤ちゃんをだっこしたり、子どもの
遊び相手もしないといけないからです。保育士は、楽しく面白いこともあれば、疲れることも多い
大変な部分もあるのだなぁと思います。母は宿題があると言って、家でも保育士の仕事をしていま
す。いつも時間をかけてしています。私は大変だなと思ってみています。
　私は、保育士になりたいです。初めて会う知らない子どもとでも、楽しく遊んでいる保育士。私
もそんな保育士になって、子どもから頼ってもらえるような先生になりたいです。その夢をかなえ
るためには、保育士免許を取らなければなりません。勉強を頑張って大学へと行き、保育士免許を
取りたいと思います。夢をかなえられるように頑張ります。

『私の夢は保育士』
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■野方小学校校舎が新しくなりました！
　野方小学校では、昨年の7月から校舎の大規模改修工事が行われてきました。２学期から仮設校

舎で学校生活を過ごしてきましたが、２月４日から改修され生まれ変わった校舎に引っ越しました。

　改修工事が行われた約４ヶ月間、子ども達は狭い仮設校舎で過ごした後、２月に新校舎に移り、

仮設校舎と比べて日当たりがよく広く明るい教室で、さらに楽しく勉強しています。

　また、野方小学校をはじめとした町内全ての小中学校では、文科省及び環境省の補助事業とふる

さと納税等を活用して、各教室にＬＥＤ照明とエアコンが設置されました。子ども達は、明るく快

適な教育環境の下で学校生活を送れるようになりました。
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【廊下もコンクリートから板の床に変わり、温かい感じがします。】 【新校舎での２年生の様子】
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